

Dienstag, 25. April 2023, Werra Rundschau / Lokales

Osterhase überrascht Jestädter Kinder



Organisiert von den Betreuerinnen des Kinderturnens, Lyn Klug, Lena Ständer, Christin Stephan und Vanessa Wollenhaupt, freuten wir uns am Ostersamstag über knapp 50 Kinder, die mit samt ihren Eltern an der Ostereiersuche des TSV Jestädt teilnahmen. Los ging es um 11 Uhr am Dorfgemeinschaftshaus, wo der Vorsitzende des Vereins, Christoph Klug, alle Teilnehmer begrüßen durfte. Eine organisierte Osterralley mit eingebauten Spielen, Rätseln und Aufgaben führte am österlich geschmückten Motzbach durchs Dorf, am Anger wurde ein Gruppenfoto organisiert, ehe der Osterhase die Kinder auf dem Mehrgenerationenplatz mit einer Kleinigkeit überraschte. Die Aktion war ein voller Erfolg, die Kinder waren glücklich und die Mädels vom Kinderturnen ebenfalls. Foto: tsv jestädt/NH